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２０１７年９月２８日（木）第１１回例会    

◆点鐘  

◆ロータリーソング   手に手つないで 

◆会長報告 

  みなさん、こんにちは。先週の日曜日に和田さんと米山セミナーに行ってきました。 

 米山の会長さん、インドネシアからの奨学生、担当クラブの苦労話などを聴いて、米山 

財団のお金の流れの話を聴いてきました。先週はガバナーの田中さんがメークに来て頂 

きました。会うたびにお前のクラブが一番心配だと言っておりました。皆さんのおかげ

で出席率９０％になりました。新しく会員が二人三人と入って頂ける形になりそうなの 

で引き続き声を掛けて頂きたいと思っております。伊藤さんと田中さんの二人は間違い 

なく入ってくれることになっております。 

本日の今日は何の日ですが、今日は狂犬病の日だそうです。狂犬病のワクチンを開発 

したパスツールが亡くなった日が今日なので狂犬病の日に制定したそうです。あとパソ 

コン日だそうです。１９７９年に NEC が PC8000 を発売してその後 9800 が出て日本の 

6 割くらいのシェアになったという事です。 

公式訪問の話などこの後させて頂きますので宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告 

＊ロータリー財団補助金管理セミナーのご案内 

  １１月１１日（土） ９：３０～ 伊勢崎プリオパレス  〆切１０月２４日 

＊１０月のロータリーレート   １ドル＝１１２円 

＊日台ロータリー親善会議のご案内  ２０１８年３月１日 台湾高雄市 

＊ガバナー事務所の入っている前橋問屋センター駐車場について 

   ＊例会変更 

   ＊地区大会の出欠 〆切が９月末ですので本日中に出欠お願いします。 

◆出席報告    会員数 １０名  出席数 ９名  出席率 ９０％ 

◆委員長報告   

  ＊米山奨学  和田委員長 

    米山奨学セミナーに出席してきました。本年度は継続学生が６名、新規で１７名 

   合計２３名です。１１の大学に留学生が勉強しております。留学生の報告でスリラ 

２０１７－１８ ＲＩテーマ ロータリー：変化をもたらす 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８９２ 

会 長  櫻井幹男    幹 事  室橋信好 
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ンカの学生群馬大学大学院に在籍しておりますが、群大では１００名位の留学生が 

いるそうです。 

米山記念奨学事業について群馬県の大沢知事のお話でいろいろな奨学制度があり 

ますが、米山奨学事業の活動があらためてよくわかりました。詳しくはこちらにあ 

りますので、ご興味のある方はご覧ください。 

  ＊RLI セミナー報告  栁生会員 

   次期会長と幹事が受けなければいけないという RLI セミナーⅠを受けてきました。 

   皆さんの話を聴いていろいろな企業へ職場見学に行ってみたいなと感じました。 

   また、太田中央だったと思いますが、大きいクラブですが青年会議所からロータリ 

ーへという若い人が多いが出席率が５割を切るので大変だという話をしていました。 

◆クラブ協議会   

   ガバナー公式訪問事前会議 

 ２０１７年１０月１日（日）ホテルアミューズ富岡 

１０：００～１４：００  各クラブ役員懇談会 

（１１：４０～１２：０５）  碓氷安中ＲＣ（２５分） 

   会長  櫻井幹男  幹事    室橋信好  会長エレクト  菅田秀樹 

   新会員 杉本雄司  会員増強  靜 朋人  大手雅晶 

各々で昼食 

１４：１０～１５：３０  ８クラブ合同例会    会員全員参加 

    櫻井 室橋 大手 靜 菅田 杉本 和田 栁生  ８名 

（１４：４７～１４：５４） クラブ方針発表   碓氷安中ＲＣ櫻井会長 

１５：２０～１５：５０  田中ガバナースピーチ 

１６：０５～１７：０８  会員増強・公共イメージ 

（１６：３７～１６：４４）  クラブ発表    碓氷安中ＲＣ 靜会員 

１７：１０～       ガバナー講評 

１７：２５～       写真撮影       各クラブで撮影 

１８：１０～１９：３０  合同懇親会       

   櫻井 室橋 大手 靜 菅田 杉本 和田   ７名 

 解散 

  公共イメージでは中山道の清掃の話や２０周年の植樹の話をしていただく。 

  メークとして東京の方へ行ってるという話をしようと思います。 

  当日は宜しくお願いいたします。 

 東京へのメークについて考えています。東京御苑 RC や東京成城新 RC など。２０周年が

終わってからと考えているので、平日になりますが心づもりお願いします。 

他 ２０周年について 

      あんなか祭りについて 

      カンボジアフレンド協会菅田氏、１１月２日に卓話をお願いする 

◆点鐘 


